
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆さまの声２ ～交流広場～ たくさんのお声をいただき、ありがとうございます。 

⚫ 学年だより拝見しました。校長先生をはじめ先生方がいろいろなことに挑戦しやすい環境をつくって下さっていることに感謝しま

す。私も子供と一緒にわくわくしています。よろしくお願い致します。 

➢ 私たち教職員自身も「今年はどんな挑戦をしようか」「どんな新しいことができるだろう」と考え、そして「生徒たちはどんなことに挑戦し

てくれるのだろう」「どんな成長をしてくれるのだろう」とわくわくしています(^o^) みんなでわくわくの３年間を送りましょう♪ 

⚫ 中学校生活の様子がよくわかり安心しました。ありがとうございます。 

➢ 今後も、学年通信を通して学校の様子をご家庭にお届けしたいと考えています。また、各学級担任が楽しそうに学級通信を作成し

発行しています。こちらもご愛読ください(^o^) 時々、発行に間が空くかも知れませんが、その時は温かく見守ってください。 

⚫ 入学式から 2週間が過ぎました。春休み中は中学校でお友達できるかな…とちょっと不安そうでしたが、入学式の帰りからは顔

もとても明るくなり、「中学校楽しみしかない！」ととびっきりの笑顔でした。次の日からは早速新しいお友達もできて、私が仕事

から帰宅すると飛んできて学校での出来事のお話がやまず、話さなくても表情だけでも楽しい様子がよく分かり、安心していま

す。宿題や次の日の用意も自らきちんとしていて、自転車の荷台にカバンをくくりつけるのに苦戦するため（笑）明日は「あと

５分早く用意する！」と段取りもバッチリで、いきなり成長した気がします。何事も意欲的で、また、みんなで協力しようという雰

囲気もお話からすごく感じられ、私も娘を見習って、気持ち新たに何事も頑張ろうと感じさせられました。 

学校での様子がおたよりでもとてもよくわかり、嬉しいです。勉強ももちろん大事ですが、楽しく通ってくれるのが一番かなと思

います。今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

➢ ご家庭での様子をお伝えいただき、お子さまが中学校生活を充実させようとしてくれていることが伝わってきて、嬉しく思います。ありが

とうございます。学力を伸ばすことはもちろんですが、大人へと成長していくために、人として身に付けておかなければならなない様々

なことを学び、自分の成長を感じることを楽しんでもらえるような学校、学年にしたいと考えています。またご家庭で「中学校楽し

ー！」と言っていただけるよう、私たちも全力を注ぎます！！！ 

⚫ 「失敗から学ぶ」については、入学式からずっとおっしゃっていました。たくさん失敗して成長してほしいという想いが伝わりました

し、私自身もそう考えています。「失敗」は、そこでやめると「失敗」で終わってしまうかもしれませんが、考えながら行動し続け、

最終的に達成（成功）すると、それは「失敗」ではなく「通過点（経験値）」になると思っています。「失敗」と言われるとネガテ

ィブに捉えがちですが、全ては「経験」であり「通過点」です。うまくいかなかったことは「こうするとうまくいかなかった」という経験

ができて、ひとつ賢くなった！と、ポジティブに受け止めながら経験値を上げ、成長し続ける大人になってほしいものです。 

➢ 私たち教職員の思いに共感していただき、ありがとうございます。

「経験」という表現、「ひとつ賢くなった」という言葉がけ、私たちも

ぜひ使わせていただこうと思います。お子さまたちの経験値 UP、

成長を応援していただき、一人一人が思いきり挑戦できる環境

を一緒につくっていただけると幸いです。 

（文責：第１学年主任） 
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何もしないことを恐れろ 
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